

Docentes y estudiantes participaron en el III Simposio de Informática Empresarial

5 NOV 2015 Sedes Regionales



Docentes y estudiantes de todas las sedes y recintos de la Universidad de Costa Rica participaron en el III Simposio de Informática Empresarial que se llevó a cabo en la Sede de Occidente (foto Grettel Rojas Vásquez).

Por tercer año consecutivo, la carrera de Informática Empresarial, que se imparte en las sedes regionales de la Universidad de Costa Rica (UCR), realizó su **III Simposio** en la Sede de Occidente, en San Ramón de Alajuela.

En esta actividad participaron estudiantes y docentes de Puntarenas, Golfito, Paraíso de Cartago, Guápiles, Turrialba, Siquirres, Limón, Liberia, Grecia, San Ramón y también de la Universidad Autónoma de Chiriquí, Panamá.

En el simposio los presentes tuvieron la oportunidad de conocer los proyectos desarrollados por estudiantes, así como de participar en charlas relacionadas con delitos informáticos, firma digital, habilidades hacker, protección de datos, innovación, propiedad intelectual, aplicaciones web para entornos virtuales y ambientes virtuales para

aprendizaje individual. También se presentaron investigaciones relacionadas con la carrera, debilidades, fortalezas, impacto y rendimiento académico.

Según el profesor MCI. Alberto Ramírez Molina, coordinador de esta carrera en la Sede de Occidente, la experiencia con los simposios ha sido muy gratificante ya que “ha sido un espacio para que compartan docentes y estudiantes de las sedes regionales, es muy enriquecedor el hecho de que estudiantes tengan la oportunidad de presentar proyectos y de compartir esos proyectos con pares de otras sedes”.

Para Ramírez, **esta actividad, permite mostrar el crecimiento de esta carrera desde su creación**. Afirmó que se han cosechado muchos éxitos como “el paso del diplomado al bachillerato que generó un nivel mayor de profesionalismo, el trabajo constante del consejo de carrera que ha permitido mantener el plan de estudios vigente y acorde a las necesidades del país, el proceso de autoevaluación que ha promovido cambios y más recientemente el proceso de creación de una maestría propia en todas las sedes regionales, la cual será el primer posgrado completamente virtual de la UCR”.

La Licda. Roxana Salazar Bonilla, directora de la Sede, señaló que “esta carrera se suma a una oferta de punta que ha sido escogida como alternativa de desarrollo en todas las sedes y recintos de la UCR”.



Alonso Castro Mattei y Luis Loría Chavarría (derecha) del Centro de Informática ofrecieron la conferencia *Impacto de las carreras de Informática Empresarial en los procesos de innovación tecnológica a nivel regional* (foto Grettel Rojas Vásquez).

Destacó que **el simposio permite hacer “una introspección de lo que ha sido la informática empresarial en el desarrollo regional** y demuestra una vez más que el desarrollo institucional se forja con profesionales emprendedores y preocupados por avanzar hacia nuevas fronteras de la alta tecnología”.

Un espacio para la convivencia y el aprendizaje

Según los participantes **el simposio permite generar nuevos conocimientos y a la vez un espacio de convivencia propicio para que estudiantes y docentes** de todas las sedes regionales puedan compartir proyectos y dudas.

Para Ianedsy Paola Suárez Castillo, estudiante de tercer año en el recinto de Guápiles, esta actividad le permitió adquirir nuevos conocimientos por medio de las charlas especializadas. Además, señaló que la convivencia entre estudiantes ha sido muy enriquecedora “hemos aprendido muchas cosas, hemos interactuado mucho y hemos estado compartiendo experiencias de carrera y proyectos. Vemos que tenemos y que nos falta para exigirle más a los profesores” afirmó.

El profesor Olivier Blanco Sandí, de la Sede del Caribe, señaló que esta actividad es muy provechosa para los estudiantes ya que los enfrenta a una experiencia nueva, a hablar en público y manejar el estrés de las presentaciones; añadió que como docente, después de estas actividades “los estudiantes le va a pedir más”.

Para Erick Miranda, profesor de la Universidad Autónoma de Chiriquí en Panamá, participar en esta actividad les permite tanto a docentes como estudiantes “compartir las experiencias en el área educativa y adquirir conocimientos en conjunto”.

Señaló que para sus estudiantes el aporte es significativo porque “se llevan la experiencias y los proyectos presentados, esto obliga al docente a hacer proyectos similares para próximos eventos. Este simposio motiva a los estudiantes a investigar” afirmó.

El III Simposio de Informática Empresarial contó con el apoyo el Centro de Investigaciones en Diversidad Cultural y Estudios Regionales, ya que representa una actividad de investigación desarrollada por este centro, ubicado en la Sede de Occidente.

[Grettel Rojas Vásquez](#)

Periodista, Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [sedes](#), [regionales](#), [informatica](#), [empresarial](#), [simposio](#), [sede](#), [occidente](#), .